## Hérépian

## Les "Goldwing" vont débarquer



■ Des motos "Goldwing" vont investir la place Étienne-Pascal.

L'association "Les motards des Hauts-Cantons" organise rassemblement iin "Goldwing", le di 27 juin la place Sur Étienne-Pascal avec la participation du "Goldwing-club Languedoc-Roussillon". À partir de 11 h 30, restauration sur place. Un quizz concernant le village d'Hérépian sera proposé. La remise des récompenses pour l'élection de la plus vieille et de la plus belle Goldwing aura lieu à 17 h. Tél. 06 33 72 94 26.